MINISTERIO DE INDUSTRIA

ORDEN de 9 de febrero de 1973 por la que se dispone el establecimiento de la reserva definitiva a favor del Estado «Laujar II», comprendida en el área de reserva provisional «Sierra de Gádor» (Almeria).

Ilmo. Sr.: Las investigaciones realizadas, sucesivamente, en el área del bloque «B» de la reserva provisional a favor del Estado «Sierra de Gádor» para minerales de plomo y espato flúor, de la provincia de Almeria, han demostrado la existencia del criadero, cuyo perimetro luego se puntualiza, y que determina la conveniencia de que se proceda a establecer en él la reserva definitiva correspondiente, para hacer posible su explotación de forma racional y preceptiva.

Por ello, y cumplidos los trámites señalados por el artículo 153 del Reglamento General para el régimen de la Mineria modificado por Decreto 1009/1968, de 2 de mayo—, de informes previos por el Instituto Geológico y Minero y Consejo Superior de este Departamento, que ambos han emitido en sentido favorable al establecimiento de la reserva definitiva en la zona que se propugna, resulta necesario dictar la resolución pertinente al efecto.

En su virtud, este Ministerio, a propuesta de la Dirección General de Minas, ha tenido a bien disponer:

Establecer la reserva definitiva a favor del Estado para explotación de yacimientos de plomo y espato flúor del criadero denominado «Laujar II», segregado del bloque «B» de la reserva provisional «Sierra de Gádor», de la provincia de Almería, cuyo perimetro se delimita a continuación:

Punto de partida: Intersección del paralelo 36° 57' con el peridiano 0° 45' 50".

Desde este punto y siguiendo el paralelo 36° 57' hasta su intersección con el meridiano 0° 46' 20".

tersección con el meridiano 0° 46′ 20″.

Desde este punto y siguiendo el meridiano 0° 46′ 20″ hasta su intersección con el paralelo 36° 57′ 40″.

Desde este punto y siguiendo el paralelo 36° 57′ 40″ hasta su intersección con el meridiano 0° 45′ 10″.

Desde este punto y siguiendo el meridiano 0° 45″10″ hasta su intersección con el paralelo 36° 58′ 20″.

Desde este punto y siguiendo el paralelo 36° 58′ 20″ hasta su intersección con el meridiano 0° 46′ hasta su intersección con el

Desde este punto y siguiendo el meridiano 0° 46' hasta su intersección con el paralelo 36° 57' 50".

Desde este punto y siguiendo el paralelo 36° 57' 50" hasta su intersección con el meridiano 0° 46' 50".

Desde este punto y siguiendo el meridiano 0° 46′ 50″ hasta su intersección con el paralelo 36° 58′ 30″.

Desde este punto y siguiendo el paralelo 36° 58′ 30″ hasta su intersección con el meridiano 0° 47′ 30″.

Desde este punto y siguiendo el meridiano 0º 47' 30" hasta su

intersección con el paralelo 36º 59'.

Desde este punto y siguiendo el paralelo 36° 59' hasta su intersección con el meridiano 0° 48'.

Desde este punto y siguiendo el meridiano 0° 48' hasta su intersección con el paralelo 36° 58' 10".

Desde este punto y siguiendo el paralelo 36° 58' 10" hasta su intersección con el meridiano 0° 47' 30".

Desde este punto y siguiendo el meridiano 0° 47' 30" hasta su intersección con el meridiano 0° 47' 30".

Desde este punto y siguiendo el meridiano 0° 47′ 30″ hasta su intersección con el paralelo 36° 57′.

Desde este punto y siguiendo el paralelo 36° 57' hasta su intersección con el meridiano 0° 47' 10".

Desde este punto y siguiendo el meridiano 0° 47' 10" hasta su intersección con el paralelo 36° 56' 20".

Desde este punto y siguiendo el paralelo 36° 56' 20" hasta su intersección con el meridiano 0° 48'.

Desde este punto y siguiendo el meridiano 0° 48'.

Desde este punto y siguiendo el meridiano 0° 48' hasta su intersección con el paralelo 36° 55' 30".

Desde este punto y siguiendo el paralelo 36° 55' 30" hasta su intersección con el meridiano 0° 47'.

Desde este punto y siguiendo el meridiano 0° 47' hasta su intersección con el paralelo 36° 55'.

Desde este punto y siguiendo el paralelo 36° 55' hasta su intersección con el meridiano 0° 45' 40".

Desde este punto y siguiendo el meridiano 0° 45′ 40″ hasta su intersección con el paralelo 36° 56′ 20″.

Desde este punto y siguiendo el paralelo 36° 56′ 20″ hasta su intersección con el meridiano 0° 45′ 50″.

Desde este punto y siguiendo, el meridiano 0º 45' 50" hasta su intersección con el paralelo 36° 57', cerrando así el perímetro.

Todos los paralelos citados son latitud Norte, y los meridianos, longitud Este, referidos al meridiano de Madrid; los grados son sexagesimales.

2.º La Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Almería, por su Sección de Minas, procederá a la demarcación del perímetro que se expresa en el número 1.º de esta Orden ministorial, previamente a la iniciación de los trabajos de explotación.

3.º Por la Dirección General de Minas, y de acuerdo con lo prevenido por el artículo 154 del Reglamento General pera el régimen de la Minería — texto del Decreto 1009/1968, de 2 de mayo -, se iniciarán los trámites pertinentes para determinar la modalidad de explotación elegida para el criadero y condiciones a fijar más adecuadas.

4.º El resto de la reserva a favor del Estado «Sierra de Gador», no afectada por la presente Orden ministerial, continua vigente en las modalidades de investigación encomendadas y en

los plazos establecidos.

5.º El Instituto Nacional de Industria proseguirá la investigación del resto del área del bloque «B» de la reserva provisional. «Sierra de Gádor», según tiene encomendado por Orden ministerial de 4 de diciembre de 1969.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I.

Madrid, 9 de febrero de 1973.-P. D., el Subsecretario, Fernando Benzo.

Ilmo. Sr. Director general de Minas.

ORDEN de 12 de febrero de 1973 por la que se da cumplimiento a la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso administrativo número 1.094, promovido por «Unión Carbide Corporation», contra resolución de este Ministerio de 16 de abril de 1966.

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 5.094, interpuesto ante el Tribunal Supremo por «Unión Carbido Corporation», contra resolución de este Ministerio de 18 de abril de 1866, se ha dictado con fecha 26 de octubre de 1972 sentencia cuya parte dispositiva es como sigue:

Fallamos: Que estimando la pretensión en este proceso deducida por el Procurador don Adolfo Morales Vilanova, en nombre y representación de «Unión Carbide Corporation», frente a la resolución del Ministerio de Industria de dieciseis de abril de mil novecientos sesenta y seis, debemos anular y anulamos ésta, por no ser conforme a derecho, y en su virtud se declara la procedencia de la inscripción de la marca solicidad por la speciadad recurrente. «Polercirosm» en el literistra de la pro-Sociedad recurrente, «Polarstream», en el liegistro de la Propiedad Industrial; sin imposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletin Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa»,

lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio, en cumplimiento de lo prevenido en la Ley de 27 de diciembre de 1956, ha tenido a bien disponer que se cumpla en sus propios términos la referida sentencia y se publique el aludido fallo en el «Boletin Oficial del Estado*

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efec-

tos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 12 de febrero de 1973.

LOPEZ DE LETONA

. To

Ilmo, Sr. Subsecretario de este Departamento.

ORDEN de 12 de febrero de 1973 por la que se da cumplimiento a la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 5.101, promovido por Eléctrica del Litoral, Sociedad Anónima», contra resolución de este Ministerio de 8 de mayo de 1967.

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 5.101, interpuesto ante el Tribunal Supremo por «Eléctrica del Litoral, S. A.», contra resolución de este Ministerio de 8 de mayo de 1967, se ha dictado con fecha 24 de octubre de 1972 sentencia, cuya parte dispositiva es como sigue:

-Fallamos: Que desestimado el presente recurso interpuesto por la representación de «Eléctrica del Litoral, S. A. debemos declarar y declaramos válido y subsistente por estar ajustado a derecho, el acuerdo tomado por la Dirección General de la a derecho, el acuerdo tomado por la Dirección General de la Energía, del Ministerio de Industria, de 8 de mayo de 1967, que al desestimar el recurso de alzada dejó vincuiatorio para las partes el dictado por la Delegación de Industria de Granada de 22 de mayo de 1985 que accediendo a lo solicitado por doña Adela y doña Consuelo Fernández Carrillo de Albornoz ordena a la Entidad recurrente que suministre flúido eléctrico a las cincuenta viviendas de renta limitada de éstas que tienen terminadas en Almuñécar, percibiendo los derechos normales que establece el Docreto 17 de marzo de 1959; sin imposición de costas costas.

Así por esta questra sentencia, que se publicará en el «Bole-tín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa»,

lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»